

DÉPARTEMENT



DE MAYOTTE

République Française

ELEMENTS DE LANGAGE

Propos de Zouhourya Mouayad Ben

**A l'occasion de la réception donnée en l'honneur
des Jumeaux**

Le jeudi 23 décembre 2021 au siège

Chers Jumeaux (une nouvelle fois, nous allons
bousculer l'ordre protocolaire !)
Monsieur le 1^{er} vice-président et 1^{er} supporter des
Jumeaux,
Mesdames et Messieurs les élus départementaux,
Mesdames et Messieurs les dirigeants du Club,
Mesdames et Messieurs les représentants de la
Ligue,
Mesdames et Messieurs,

Nous ne nous quittons plus !

Plus sérieusement, nous n'aurions pas imaginé ne
pas vous accueillir ici au siège du Conseil
départemental fraîchement débarqués de
Métropole !

C'est une réception symbolique et en toute
simplicité, juste pour vous dire merci : merci de
votre parcours, merci de nous avoir fait rêver, merci
de nous avoir offert un 32^e de finale face à une
ligue 1 et d'avoir tenu près d'une demi-heure avec
un petit but d'écart ! Merci de nous avoir fait
redécouvrir la France hexagonale : Bretagne et
Aquitaine ! Merci tout court donc/

Car, et c'est bien là le plus important, au-delà du
résultat lui-même, il y a bien sûr toute la joie que
vous nous avez donnée tout au long de ce
fantastique parcours avec au bout un match
contre un club historique de Ligue 1.

Et un match où vous avez su honorer les valeurs qui nous sont chères : l'humilité, l'esprit d'équipe, le fair play, la fraternité, toutes ces valeurs si importantes dans le sport moderne !

Ce que vous avez déjà accompli avant Bordeaux, notamment dans les locaux mythiques du stade de Guinguamp (qui a accueilli nombre de club de ligue 1, était déjà énorme. Et cela va bien au-delà de l'aspect sportif car Mayotte a besoin, on le voit, de rêver, de s'évader, de se rassembler autour d'objectifs communs. Quoi de mieux que le sport pour se réunir comme nous l'avons fait devant nos écrans ou au stade dimanche dernier ?

Je ne veux pas allonger, vous aspirez à une trêve légitime et méritée. Je veux donc, une nouvelle fois, au nom de l'Assemblée départementale vous féliciter et vous souhaiter un excellent retour sur notre île.

Grace à vous, il n'y avait plus de Sud, plus de Nord, il y avait Mayotte tout simplement et c'est une élue du Nord qui vous le dit !

A ces remerciements aux joueurs et bien sûr au club, je veux associer tout le staff, les supporters aussi, celles et ceux qui contribuent à ces résultats et qu'on ne cite pas toujours. Et ils étaient nombreux à Bordeaux d'ailleurs, portant fièrement les couleurs de Mayotte.

Je vous remercie de votre attention.